
n-ye.me/5314 1/8

من الإمام إل بن آدم ف هذه
الأرض ..

هذا البيان بتاريخ :
04-11-2009 م الموافق : 16-ذو القعدة‐1430 هـ

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 15-01-2024 11:57:28 بتوقيت مة المرمة

www.nasser-alyamani.org



04-11-2009 من الإمام إل بن آدم ف هذه الأرض ..  01

n-ye.me/5314 2/8

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
16 ‐ ذو القعدة ‐ 1430 هـ

04 ‐ 11 ‐ 2009 مـ
12:10 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
________

من الإمام إل بن آدم ف هذه الأرض ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، قال اله تعال: {يا بن آدم  يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما اخْرج ابويم من الْجنَّة} صدق
اله العظيم [الأعراف:27].

من المهدي المنتظَر إل كافّة البشر.. يا أيها النّاس اتّقوا اله واتّبعوا القرآن العظيم رسالة من اله إل النّاس
كافّة لمن أراد أن يتَّبِع الصراط المستقيم، تصديقًا لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن
شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير]، وإنّ الإمام المهدي ابتعثن اله إليم لأدعوكم
إل اتّباع هذا القرآن العظيم الذي اتَّخذه البشَر مهجورا، واتَّبعوا غَير كتاب اله من تأليفات الْبشَر وافترائهم

من الْذين يقُولون عل اله ما لا يعلَمون، فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا امتَهم.

ولم يجعلن ،بينم نذير م منهل ّكافّة الإنس والجانّ إن ها النّاس استجيبوا واتَّبِعوا رسالة الرحمن إليا أي
اله نبيا جديدًا ولنه اصطفان لم إماما لأهدي النّاس بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الْحميد، وأدعوكم

مةثًا بل لحبه عم الأجمعين، وما خلق الإنس والجن م ربورب ه وحده لا شريك له ربعبادة ال إل
بالغة. تصديقًا لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات].

م فتنة الشيطان المسيح الدّجال والذي سوف يقول أنه المسيح عيسعلي ه لا أخشوال ّها النّاس إنيا أي
ابن مريم، ويقول أنّه اله رب العالمين افتراء عل اله وعل عبده المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة

والسلام وعل أمه الصدِّيقة القدِّيسة وعل آل عمران المرمين، وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول
للنّاس أنّه اله أو ولدُ اله فهو يعلم أنَّما هو عبد له مثلُنا فاحذروا الرجل الذي سوف يقول لم أنّه المسيح
:ه تعاله. تصديقًا لقول البال ه فقد كفرابن مريم أنّه ال ه، ومن قال أنّ المسيح عيسويقول أنّه ال عيس
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{مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك}
صدق اله العظيم [المائدة:72].

وإنّ المهدي المنتظَر ابتعثن اله لأحذّركم من رجل سوف يظهر فيقول أنّه اله المسيح عيس ابن مريم، ألا
واله ما كان المسيح عيس ابن مريم بل هو كذّاب ولذلك يسم المسيح الذّاب فلا تُصدِّقوه، وما كان

للمسيح عيس ابن مريم أن يقول أنّه اله، وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يستنف أن يون عبدًا له
ولا جميع الملائة المقَربين. تصديقًا لقول اله تعال: {لَّن يستَنف الْمسيح ان يونَ عبدًا لِّلَّـه و الْمَئةُ

الْمقَربونَ} صدق اله العظيم [النساء:172].

وإن جميع من ف السموات والأرض هم عبيدٌ له سبحانه لم يتَّخذ له صاحبةً منهم ولا ولدًا. تصديقًا لقول
اله تعال} : يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهدًا ﴿٨٧﴾ وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا ﴿٨٨﴾
لَّقَدْ جِىتُم شَيىا ادا ﴿٨٩﴾ تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ منْه وتَنشَق ارض وتَخر الْجِبال هدا ﴿٩٠﴾ ان دعوا
آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا ﴿٩٢﴾ اذَ وتَّخن يا ـٰنمحلرل غنبا يملَدًا ﴿٩١﴾ وو ـٰنمحلرل
الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾ وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾ انَّ الَّذِين آمنُوا
وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمـٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما

لُّدا ﴿٩٧﴾ وكم اهلَنَا قَبلَهم من قَرنٍ هل تُحس منْهم من احدٍ او تَسمع لَهم رِكزا ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

ويا أيها النّاس إنَّما ابتعث اله محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل النّاس كافّة لينذر
النّاس أن يعبدوا اله وحده لا شريك له ويعلموا أن ليس لهم من دون اله ول ولا شفيع فاسمعوا وأطيعوا.

تصديقًا لقول اله تعال: {ما لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم
[السجدة:4].

يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوتصديقًا لقول ال
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

يا أيها النّاس ما كان لبشَرٍ أن يؤتيه اله علم التاب ثم يقول للنّاس أن اعبدون من دون اله، بل يدعو
النّاس إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه كتاب اله ( المنَزل إل عباده كافّة ) القرآن

العظيم موسوعة كتب الأنبياء والمرسلين؛ رسالة اله إل النّاس أجمعين أن اعبدوا اله وحده لا شريك له.

يا أيها النّاس إنّ اله رب وربم فاعبدوه وحده فلا يقبل اله عبادة من أشرك بعبادة ربه أحدًا معه من
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عبيده، فلا تدعوا مع اله أحدًا، واعلموا أنّ اله لا يقبل أعمالم ما لم تن لوجه اله وحده لا شريك له.
تصديقًا لقول اله تعال: {فَمن كانَ يرجو لقَاء ربه فَلْيعمل عمً صالحا و يشْرِكْ بِعبادة ربه احدًا} صدق

اله العظيم [الهف:110].

يا أيها النّاس لقد اقترب خروج المسيح الذّاب، وما كان المسيح عيس ابن مريم بل هو الشيطان الرجيم
يريد فتنتم مواجهةً كما فَتَن أبويم من قَبل مواجهةً فأخرجهم بمرِه مما كانا فيه من العيش الرغيد،

وابتعثن اله لأنذركم فتنة المسيح الذّاب الشيطان الرجيم الذي يريد فتنَتم مواجهةً وأنتم ترونه كما فَتَن
نم ميوبا جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتي  مآد نا بي} :ه تعالم من قبل مواجهةً وهم يرونه، وقال الأبوي

يناطلْنَا الشَّيعنَّا جا ۗ منَهوتَر  ثيح نم قَبِيلُهو وه ماكري نَّها ۗ اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبا لمنْهنزِعُ عي نَّةالْج
اولياء للَّذِين  يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا أيها النّاس إنن واله لا أخش عليم فتنته بِقَدْر ما أخش عليم فتنة اليهود والنّصارى والمسلمين
المعرِضين عن كتاب اله القرآن العظيم، وسبق أن حاورنا أحد الافرين عل الماسنجر وقال:

إقتباس

"يا من تزعم أنك تدعو النّاس باتّباع القرآن العظيم فتحاورهم حصرياً من القرآن فتنذرهم عذاباً قادماً من
ربهم إن لم يتبعوا القرآن، فلو كنت من الصادقين وبأنك تُحاورهم من القرآن لما كذبك المسلمون لأنّهم

يؤمنون جميعاً بالقرآن"

..مبيوتر فقط. انتهوبينه جهاز ال تَرجِم بينوكان الم

وتلك حجة ه عل المسلمين المعرضين عن الدعوة إل اتّباع القرآن العظيم ولم يجعلها اله حجة عل المهدي المنتظَر الذي
يتّبع القرآن العظيم ويدعو النّاس إل اتّباعه فيأخذون بمحمه.

ويا أيها النّاس أقسم باله العظيم لا أعلم بقرية واحدة ف هذه الأرض لا يزالون عل كتاب اله إلا وجمعوا بين الحق والباطل،
ولذلك تجدون عذاب اله يشمل قرى البشر جميعا ليجعله آية التّصديق بالحق لاتّباع هذا القرآن العظيم الذي أعرض عنه اليهود
والنّصارى والمسلمون والنّاس أجمعون. تصديقًا لقول اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها

عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ةجح ن يوم النّحر فه بعد أربعة أشهرٍ مم سوف ترون عذاب الّه أنم الا فعلَّمتاب مسطورال ا جعله فحق ه أنّهوأشهدُ ل
رِينافْخْزِي الم نَّ اللَّـهاو ۙ جِزِي اللَّـهعم رغَي مَّنوا الَماعرٍ وشْهةَ اعبرضِ ارا وا فيحفَس} :ه تعالالوداع. تصديقًا لقول ال

﴿٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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الفرار إل ه إم من بأس الولا ملجأ ل ه لا منجه إليه، ألا والوا من الره إليه، فوا من الره إليه، فن الوا مرها النّاس فيا أي
نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا انَا ظَلَمبنيبين إليه فتقولون: {رتائبين م (العالمين ه ربال) مأحضان رب

الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

ه ولم من دون الة واكفروا بالشفاعة بين يديه، واعلموا أن ليس له إليه واشهدوا له بالوحدانيوا من الرها النّاس فيا أي
ينفعم ولا شفيع لم من ذنوبِم بل تشفع لم أعمالم الصالحة الخالصة لوجه اله الريم.

يا أيها النّاس اتّقوا اله فإنّه قادم إليم عذاب يوم عقيم، ألا واله إنّ عذاب اليوم العقيم هو قبل قيام الساعة بل هو من
يمقع موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالأشراطها. تصديقًا لقول ال

﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ويا أيها النّاس، واله الذي لا إله غيره إنّ سبب العذاب الشامل لقرى البشر هو بسبب إعراضهم عن القرآن ذي الذكر إل كافّة
البشر، وللأسف لم أجدهم سيؤمنون جميعا برسالة ربهم حت يأتيهم عذاب يوم عقيم، ألا وإنّه عذاب يأتيهم ليجعله آية التّصديق

ه عليه وآله وسلّم ‐ إلال ّه ‐ صللين محمد رسول الرسه به خاتم الأنبياء والملاتّباع هذا القرآن العظيم الذي أرسل ال
النّاس كافّة فأعرضوا عن ذِكر ربهم، ولذلك سوف يعذِّب اله كافّة قرى البشر ويهلك أخرى آية التّصديق من ربهم ليتّبعوا هذا

كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالالقرآن العظيم. تصديقًا لقول ال
الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما

نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالوصول الآية. تصديقًا لقول ال وللأسف لم أجد النّاس سوف يتّبعون هذا القرآن العظيم حت
مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم. فأما الفار فهم ف شكٍّ من ذِكر ربهم

إليهم القرآن العظيم، وأما اليهود فَمنْهم من يصدّ عنه صدودا لأنّه يعلم أنّ القرآن المجيد يهدي النّاس إل صراط العزيز الحميد،
وأما النّصارى فأضلَّهم اليهود بتحريف الإنجيل، وأما المسلمين فهم بآيات ربهم لا يوقنون ومهما كانت محمة واضحة فلن
يتّبعوها إذا ما خالفت لما بين أيديهم من الروايات المفتراة من قبل شياطين البشر من اليهود ف السنّة النبوية، ألا واله لو
يحاجِجهم المهدي المنتظر بألف آية محمة ف التاب لأول الألباب وكانت الآيات جميعا مخالفة لما بين يدي أهل السنة

عرِضون عن هذه الألف آيةالرواية وي ون بهذهعشر لَما اتّبعوا الذِكر وسوف يستمس ما بين يدي الشيعة الاثنوالجماعة أو ل
المحمة من آيات أم التاب ف محم القرآن العظيم، وليس كفرا منهم بهذا القرآن العظيم ولنهم بآيات اله لا يوقنون، ولن

تجدوهم يذّبونن ولم تجدونهم يصدقونن وذلك لأنّهم بآيات اله لا يوقنون، ويا سبحان اله العظيم ألَم يقل اله تعال: {انَّا
انزلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [يوسف]؟ أي إنّه جعله باللغة العربِية لعلَّم تفهموه فتعقلوه، أفرأيتم
لو كلَّمم أحدٌ بلغتم ألستم ستفهمون كلامه؟ فيف تُعرِضون عنه يا معشر العرب؟! فويل لم من شر قد اقترب، أفلا تتَّقون؟!

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين فيقول: "ومن الذي أعرض عن هذا القرآن العظيم؟ بل نحن به
مستمسون". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: فهل تعتقد بعذابٍ يشمل كافّة قرى البشر قبل يوم القيامة؟ فإذا ب لا أجده

ا فيقول: "إنَّما العذاب الشامل يحدث بسبب قيام الساعة، وهذا ما يعتقده جميع المسلمين ولا يوجد فلا يعتقد من ذلك شيى
عقائدهم عذاب يشمل الفار والمسلمين قبل يوم القيامة، ولو كان كذلك لوجدناه ف السيرة النبوية الحق". ومن ثم يرد عليه

كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعالنتظر وأقول: قال الالم المهدي
الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما
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نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فباله عليك أليست لغة هذه الآيات قرآنًا عربيا مبينًا يحذِّر كافّة قرى البشر من عذاب يوم عقيم قبل قيام الساعة؟ وقال اله
تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم

[الحج].

ومن ثم أكدَ اله للبشر وقوع عذاب اليوم العقيم قبل قيام الساعة لا شكّ ولا ريب ليجعله آية التّصديق من ربهم ليتّبعوا هذا
القرآن العظيم، وقال اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ

لسا نُرما ۚ ووا بِهةً فَظَلَمرصبالنَّاقَةَ م ودنَا ثَمآتَيلُونَ ۚ ووا ابِه ذَّبن كا اتِ ايبِا لسن نُّرنَا انَعا مما ﴿٥٨﴾ وطُورسم
بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

نفَعي  َكباتِ رآي ضعب تاي موكَ ۗ يباتِ رآي ضعب تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم مهيتن تَاا ونَ انظُري له} :ه تعالوقال ال
نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود أن يقاطعن هذا العالم الفطحول الذي غَرق ف بحر الروايات الت تسعون ف المائة منها كذِبا فيقول: "مهً مهً يا
تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم مهيتن تَاا ونَ انظُري له} :ه تعالاعة فانظر لقول الإنَّما ذلك عذاب الس ناصر محمد اليمان
ا ۗ قُلرا خَيهانيما ف تبسك وا لن قَبم نَتآم نَت ا لَمانُهيما انَفْس نفَعي  َكباتِ رآي ضعب تاي موكَ ۗ يباتِ رآي ضعب

."أنّه العذاب النّهائ ه العظيم، بمعنونَ ﴿١٥٨﴾} صدق الرنتَظنَّا موا ارانتَظ

نَتآم نَت ا لَمانُهيما انَفْس نفَعي } :ه تعالبقول ال م الفطحول استدْللتها العالأراك أي ّوأقول: إن عليه الإمام المهدي ثم يرد
من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ} صدق اله العظيم، ولذلك تقول ما دام لا ينفع نفساً إيمانها ما
لم تن آمنت من قبل أو كسبت ف إيمانها خيرا إذًا هذا عذاب الساعة، وذلك لأنّك اتّبعت أمر الشيطان الذي يأمركم بتأويل
القرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا، أفلا تعقلون؟ وهل تقوم الساعة عل المؤمنين؟ بل لا تقوم الساعة إلا عل أشرار

نَتآم نَت ا لَمانُهيما انَفْس نفَعي } :ه تعاللقول ال العالمين، وأما البيان الحق ه ربالأرض مؤمن بال ه ولا يوجد فخلق ال
من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ} صدق اله العظيم، تلك سنّة اله ف الذين خلوا ف التاب
بأنّهم حين يذِّبون بِرسول ربهم فلا يتّبعون كتاب اله إليهم ومن ثم سيعذبهم اله وينج الذين يتّبعون كتاب ربهم برغم أنّهم

حين يرون العذاب كانوا يؤمنون برسول ربهم وبتابه المنَزل إليهم ويعترفون أنهم كانوا ظالمين لأنفسهم بتذيب رسول ربهم
وعدم اتّباع كتابه، فلم ين ينفعهم إيمانهم ما لم يونوا قد آمنوا باله واتّبعوا كتاب ربهم قبل نزول العذاب عليهم من ربهم،

وقال اله تعال: {لَقَدْ انزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿١٠﴾ وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما
آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾  تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ
اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾ و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا و١٣﴾ قَالُوا ي﴿

وارض وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ويا أمة الإسلام، واله الذي لا إله غيره لا تتَّبعون الحق حت تنسوا الروايات الت بين أيديم عن أسلافم، فقد أضلّم علماؤكم
عن سواء السبيل بسبب تفسيرهم للام اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا، وأعوذُ باله أن أكون كمثل علمائم الذين

اتَّبعوا أمر الشيطان وعصوا أمر الرحمن.
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ولربما يزأر عل المهدي المنتظر أحد علماء الشيعة أو السنّة والجماعة وكأنّه ليث غضنفر وهو معرِض عن الذكر فيقول:
"احترم نفسك يا من تزعم أنّك المهدي المنتظر فتقول عل علماء المسلمين أنّهم أطاعوا أمر الشيطان وعصوا أمر الرحمن،

فيف تون المهدي المنتظر وأنت تفتري علينا نحن علماء الأمة المرشدين للبشر ف جميع الأقطار؟ بل نحن أنوار عل المنابر
ف بيوت اله لتذكير البشر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: فبئس الذكر ذِكرِكم وبئس الوعظ وعظم وبئس العلم
م أن تقولوا علم قد اتّبعتم أمر الشيطان الذي أمركّت الأرض بِالأوتاد إنبمن رفع السبع الشداد وثب وأقسم ،ًقلي م إلمع

اله ما لا تعلمون، وعصيتم أمر الرحمن الذي أمركم وحرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون، فأعرضتم عن أمر الرحمن
واتّبعتُم أمر الشيطان، وفسرتُم القرآن من ذات أنفُسم بالظن الذي لا يغن من الحق شيىا، ولذلك اتّبعتم متشابهه وأعرضتم عن
محمه الذي لا يحتاج لتأويل وهو الحق المحم من ربم، ولن ف قلوبم زيغ عن الحق الأبلج ف الآيات المحمات، وأمركم
اله أن تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم، وأما الآيات المتشابهات فلم يأمركم إلا بالإيمان بها فقط؛ بل

تردون علم تأويلها للذي لا يعلم بتأويل المتشابه سواه؛ اله رب العالمين، ويعلِّم بِهِن من يشاء من عباده.

فباله عليم ألَم نُحاجِجم بِالآيات المحمات ولنّم تذرونها وراء ظُهورِكم ثم تُحاجون بالآيات المتشابهات، ومن ثم آتيم
قد هيمنت إذا وجدون م حتمن كثير ة الذين حاورنم ومن ثم تصمتون يا معشر علماء الأمفأخُرِس ألسنت بتأويلها الحق
عليهم بسلطان علم المتشابه من القرآن فإذا هم يصمتون فيقولون: فهل هذا هو المهدي ات ثم هيمنتمحعليهم بالآيات الم

المنتظر أم شيطان أشر؟ ولا يزالون ف ريبهم يترددون كمثل الافرين حت يروا العذاب الأليم، ولن الحمدُ له الذي جعل من
أنصار المهدي المنتظر ف ذات البشر وه عقولهم، ولنهم عصوا عقولهم الت لا تعم، وذلك لأنّ سبب صمت علماء

المسلمين هو أنّ عقولهم لا تخالف دعوة المهدي المنتظر وتقول لهم إنّم أنتم الظالمون ولنهم لا يوقنون بِحم عقولهم بينهم
وبين المهدي المنتظر كما لَم يوقن قوم إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ بِحم الطَّرف الثالث الذي حم بين رسول اله

إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ وبين قومه، غير أنّ نب اله إبراهيم لم يعلم بهذا الحم الحق ولن قومه علموا بِالحم بينهم
.م الحقلحنهم لم يستجيبوا لوبين إبراهيم ول

ه إبراهيم وقومه؟". ثم يردموا بين رسول الام الذين حم هؤلاء الحن هفيقول: "وم ة أن يقاطعنأحد علماء الأم ولربما يود
عليه المهدي المنتظر وأقول: {فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:64].

فانظر أيها العالم من هم الذين حموا بين رسول اله إبراهيم وقومه وقالوا لقوم إبراهيم: {فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ} صدق اله
العظيم؟ وسوف تجد أنّ هذا الحم الحق صدَر من عقول قوم إبراهيم (فتوى إل أنفسهم) حين رجعوا إل أنفسهم بالتفير

فقالت عقولُهم لأنفسهم: "إنّم أنتم الظالمون"، وكل واحدٍ من قوم إبراهيم تلقّ الفتوى من عقله حين جعلهم إبراهيم يتفرون
بعقولهم وقال: {ولَقَدْ آتَينَا ابراهيم رشْدَه من قَبل وكنَّا بِه عالمين ﴿٥١﴾ اذْ قَال بِيه وقَومه ما هـٰذِه التَّماثيل الَّت انتُم لَها

ما قتَنَا بِالْحجِى٥٤﴾ قَالُوا ا﴿ بِينلٍ مَض ف مكاوآبو نتُما نتُملَقَدْ ك ٥٣﴾ قَال﴿ ابِدِينا عنَا لَهاءدْنَا آبجفُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُوا واكع
تَاللَّـه٥٦﴾ و﴿ دِينالشَّاه نم مذَٰل َلنَا عاو نهضِ الَّذِي فَطَررااتِ واومالس بر مبل رب ٥٥﴾ قَال﴿ بِينعَّال نم نتا

كيدَنَّ اصنَامم بعدَ ان تُولُّوا مدْبِرِين ﴿٥٧﴾ فَجعلَهم جذَاذًا ا كبِيرا لَّهم لَعلَّهم الَيه يرجِعونَ ﴿٥٨﴾ قَالُوا من فَعل هـٰذَا بِآلهتنَا
انَّه لَمن الظَّالمين ﴿٥٩﴾ قَالُوا سمعنَا فَتً يذْكرهم يقَال لَه ابراهيم ﴿٦٠﴾ قَالُوا فَاتُوا بِه علَ اعين النَّاسِ لَعلَّهم يشْهدُونَ

َلوا اعجقُونَ ﴿٦٣﴾ فَرنطانُوا ين كا ملُوهاـٰذَا فَاسه مهبِيرك لَهفَع لب ٦٢﴾ قَال﴿ يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتا٦١﴾ قَالُوا ا﴿
انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾ ثُم نُسوا علَ رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هـٰوء ينطقُونَ ﴿٦٥﴾ قَال افَتَعبدُونَ من دونِ

اللَّـه ما  ينفَعم شَيىا و يضركم ﴿٦٦﴾ اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].
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ه العظيم، أي أنّهم رجعوا إلصدق ال {﴾ونَ ﴿٦٤مالظَّال نتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجفَر} :ه تعالفانظروا لقول ال
أنفسهم بالتفير ثم جاءتهم الفتوى من عقولهم إل أنفسهم: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله

العظيم.

وذلك لأنّ الأبصار ه حقا لا تعم عن الحق ولن ليس لها سلطان عل الإنسان ولنها مستشار أمين لا يخون صاحبه ولا ربه
أبدًا، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ} صدق اله العظيم [الحج:46].

فانظروا إل عقول قوم إبراهيم المجرمين، فهل عميت عقولهم عن الحق؟ كّ ورب إنها أفتتهم أنّهم هم الظّالمونَ والحق مع
رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام. تصديقًا لقول اله تعال: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾}
صدق اله العظيم، فَمن هم الذين قالوا: {انَّم انتُم الظَّالمونَ}؟ ألا وإنّها عقول قوم إبراهيم حين رجعوا إل أنفسهم بالتفير

برهةً ف شأن الأصنام فأفتتهم عقولهم بالحق ولنهم لم يتَّبعوا عقولهم بسبب عدم يقينهم بفتوى عقولهم وقالوا: "إنّ آباءهم هم
أعلَم وأحم فنحن عل أثارهم مهتدون" فلم يتَّبعوا فتوى عقولهم كما لم يتَّبع كثير من المسلمين ممن أظهرهم اله عل بيانات
ناصر محمد اليمان فرضخت للحق عقولهم ولنّهم رفضوا فتوى عقولهم وقالوا: "أرجل واحدٌ منّا نتّبِعه ونذَر كثيرا من الأئمة

وعلماء الأمة؟!! هيهات هيهات".. ألا لعنة اله عل من أعرض عن كتاب اله بعدما تبين له الحق من ربه، فانظروا لقول نب اله
إبراهيم لقومه: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾ ثُم نُسوا علَ رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هـٰوء ينطقُونَ
﴿٦٥﴾ قَال افَتَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  ينفَعم شَيىا و يضركم ﴿٦٦﴾ اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ

﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وقوله: {افََ تَعقلُونَ} صدق اله العظيم، وكذلك المهدي المنتظر يقول: ذروا ما وجدتم عليه أسلافم واتّبعون أهدِكم صراطًا
مستقيما، وإياكم أن تتّبعون ف شء يخالف للعقل والمنطق فترفضه عقولم، وهيهات هيهات.. فهل حجة اله عليم إلا العقل

والمنطق؟ {افََ تَعقلُونَ} صدق اله العظيم؟

م بالحقمن بعد فتوى عقول الحق م إليهدي قلوب ا فأنيبوا إليه حته جميعال وا إلره وفر الة الإسلام لا تأمنوا مويا أم
الأبصار عن الحق لأنّها لا تعم ولن تجدوها تُعارض بيانات ناصر محمد اليمان ،ناصر محمد اليمان شأن الإمام المهدي ف

ولن تعم القلوب الت ف الصدور.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_____________


